

## Unterstützung für die "Clownsvisite"



Das Foto zeigt von hinten links nach rechts auf den Stufen zum Altar in einer Kirche: Katholischer Pfarrer Bernd Eichler, Grundschullehrerinnen Anna Eschenfelder und Sina Hornung, weiterhin Ursula Göhrisch, Renate Geeb (Vertretung der evangelischen Kirchengemeinde), einige Kinder der Gundersheimer Grundschule sowie Astrid Haag als „Dr. Schnuggelisch“ und Kinderkrankenschwester Melanie Göhrisch.

Freude am Klinikum Worms: Die Gundersheimer Kirchengemeinden spenden dem Projekt "Clowns helfen heilen" einen Betrag von **933,37 Euro.**

Beim Sankt-Martins-Fest der Gundersheimer Kirchengemeinden am 10. November 2023 wurden Spenden für die "Clownsvisite" am Klinikum Worms gesammelt.

## Dankeschön von "Dr. Schnuggelisch"

Am 05. Dezember 2023 haben die katholischen und evangelischen Kirchengemeinden aus Gundersheim dem Projekt „Clowns helfen heilen“ am Klinikum Worms eine Spende in Höhe von 933,37 Euro übergeben. Anschließend trat „Klinik-Clownin“-Astrid Haag in ihrer Rolle „Dr. Schnuggelisch“ als Dankeschön für die Schul- und Grundschul Kinder in der St. Remigius Kirche in Gundersheim auf.

Die Spendensumme wurde beim Sankt-Martins-Fest der Gundersheimer Kirchengemeinden am 10. November 2023 zusammengetragen. Auf dem Programm stand zunächst ein traditioneller Gottesdienst mit Martinsspiel, aufgeführt von Grundschulkindern der zweiten Klasse unter der Leitung von Anna Eschenfelder, einer musikalischen Einlage der Gundersheimer Kindergartenkinder begleitet von Sina Hornung und der Segnung durch Pfarrer Bernd Eichler. Danach fand der Martinsumzug mit abschließendem Imbiss, bei dem Glühwein, Punsch sowie einige Speisen verkauft worden sind, statt.

Ursula Göhrisch, Gremiumsmitglied der Pfarrei St. Remigius, erklärte bei der feierlichen Übergabe: „Wir teilen, wie es auch der Heilige Martin damals tat – deswegen freuen wir uns, dass wir das schöne Projekt ‚Clowns helfen heilen‘ unterstützen können.“ Die Idee, die Einnahmen an das Projekt „Clowns helfen heilen“ zu spenden, stammte von Ursula Göhrisch`s Tochter Melanie Göhrisch, die als Kinderkrankenschwester am Klinikum Worms arbeitet.

Besonders freuten sich auch die Kinder der Gundersheimer Grundschule über Astrid Haag, die als „Dr. Schnuggelisch“ allen Anwesenden ein Lachen entlockte. Haag besucht im Klinikum regelmäßig die Patienten in der Kinderklinik und in der Geriatrie für die „Clownsvisite“. Mit Humor, Fantasie, Poesie und Musik muntert sie die kleinen wie auch die hochbetagten Patienten auf.